

Heboh! Pria Coba Curi Motor di Gang Amanah, Terekam CCTV

A. Putra - SUMUT.KLIKINDONESIA.ID

Nov 21, 2024 - 09:36



Pelaku pencurian terekam CCTV saat ingin menjalankan aksinya di Gang Amanah, Desa Bandar Setia, Deli Serdang.

DELI SERDANG – Warga Desa Bandar Setia, Gang Amanah, dihebohkan dengan aksi seorang pria yang mencoba mencuri sepeda motor dari dalam rumah warga pada dini hari. Kejadian ini langsung membuat gempar lingkungan

sekitar yang sebelumnya sudah resah akibat meningkatnya kasus pencurian.

Menurut keterangan saksi, pelaku memasuki rumah dengan tujuan mengambil sepeda motor yang terparkir di dalam. Namun, aksinya gagal setelah pemilik rumah terbangun dan memergokinya. "Hei ngapain kau," ujar pemilik rumah saat mendapati pelaku berada di dalam rumahnya.

Sadar aksi diketahuinya ketahuan, pelaku yang belum identitasnya langsung melarikan diri. Sebelum kabur, pelaku sempat mengunci pintu rumah dari luar, membuat pemilik rumah terkurung di dalam. Insiden ini membuat warga semakin khawatir dengan keamanan di lingkungan mereka.

Aksi pelaku terekam jelas oleh kamera CCTV yang dipasang di sekitar lokasi kejadian. Dalam rekaman tersebut, terlihat pria itu mengenakan celana jeans biru merek Lea, atasan hitam, dan tidak memakai sandal. Hingga kini, pihak berwajib masih memburu pelaku.

Percobaan pencurian ini diduga ada hubungannya dengan kejadian sebelumnya, salah satu warga, Nano, melaporkan kehilangan besi penutup parit di depan rumahnya. Kejadian ini terjadi hanya berselang beberapa minggu sebelum percobaan pencurian sepeda motor.

Yanti, salah satu warga setempat, mengungkapkan kekesalannya terhadap situasi keamanan di lingkungan tersebut. "Satu bulan ini sudah dua kali ada pencurian di sini. Gang Amanah ini sudah tidak aman lagi," keluhnya, Kamis (21/11/2024).

Peristiwa ini menambah panjang kasus kejahatan yang mengusik ketenangan warga Desa Bandar Setia. Mereka berharap pihak yang berwenang segera mengambil tindakan tegas untuk meningkatkan keamanan di daerah tersebut.

Meningkatnya kasus pencurian di Gang Amanah memicu warga untuk lebih waspada dan saling menjaga lingkungan mereka. Warga juga mulai mempertimbangkan pemasangan kamera pengawas tambahan dan pengaktifan ronda malam untuk mencegah kejadian serupa terulang kembali.

Hingga berita ini diturunkan, pihak kepolisian masih terus melakukan penyelidikan dan meminta masyarakat untuk melaporkan segala informasi yang dapat membantu mengungkap identitas pelaku. Kejadian ini menjadi pengingat penting bagi masyarakat untuk lebih waspada terhadap keamanan di lingkungan sekitar.